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教育委員会定例会(７月)会議録 

 

 

日  時 令和４年７月２８日（木）１７時３０分～ 

 

場  所 久留米市役所本庁２０階 第３委員会室 

 

出席委員  

井上 謙介（教育長）       江頭 理江（委員） 

中野 浩美（委員）        御厨 千秋（委員）         

 

事務局  

秦 美樹（教育部長）        竹村 政高（市民文化部長） 

平田 敬一（教育部次長）     深堀 尚子（市民文化部次長） 

四ヶ所 清隆（教育振興担当次長） 笠 一生（教育センター所長）    

戸田 精二（高校教育主幹）    薄 弘典（学校教育課長）    

  新谷 祥生（指導主幹）      田中 佳幸（人権・同和教育担当課長） 

古閑 昭寛（学校規模対策主幹）   小野 雅啓（学校保健課長兼中央学校給食共同調理場所長） 

    稲益 久之（体育スポーツ課長）   

 

議  案 

 第３０号 久留米市教育支援委員会委員の任命又は委嘱について 

 第３１号 久留米市教育集会所運営審議会委員の委嘱について 非公開 

 第３２号 令和５年度使用久留米特別支援学校高等部及び久留米市立高等学校教科用

図書の採択について 非公開 

 

協議事項 

（１）教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況に関する点検及び評価報告書

（令和３年度分）（案）について 
（２）令和４年度久留米市教育施策要綱（案）について 
（３）久留米市立下田・浮島・城島小学校統合に関する検証結果報告書（案）について 
（４）久留米市立高等学校における特色化選抜の導入について 非公開  
 
報告事項  
（１）教育委員会後援事業等に関する報告 
（２）令和４年度トップアスリート強化指定選手等の認定について 
（３）令和３年度小中学校英語教育充実事業の取組について 
 
その他 
（１）校則について 
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議案の審議に先立ち、第３１号議案、第３２号議案は非公開で審議することが承認された。 
 

議案 

第３０号議案 久留米市教育支援委員会委員の任命又は委嘱について 

教育長 

 

ただいまから、「久留米市教育委員会７月定例会」を開会いたし

ます。 

それでは、議案の審議に入ります。 

「第３０号議案久留米市教育支援委員会委員の任命又は委嘱に

ついて」を議題とします。それでは、事務局からの説明を求めます。 

 
事務局 

 

≪議案説明≫ 

 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 
委員の皆様から、ご意見ご質問はありませんか。 
 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

 

ご質問等が無いようですので採決に入ります。 

「第３０号議案久留米市教育支援委員会委員の任命又は委嘱に

ついて」に賛成の方は、挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 

 

賛成全員であります。よって、第３０号議案を原案のとおり承認

いたします。 

次に協議事項に入ります。 

 

（１）教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況に関する点検及び評価報告書

（令和３年度分）（案）について 

教育長 

 

協議事項（１）の「教育委員会の権限に属する事務の管理及び執

行状況に関する点検及び評価報告書（令和３年度分）（案）につい

て」、事務局より説明をお願いします。 

 

事務局 
 

《説明》 

教育長 
 

ご質問やご意見等があればお願いします。 

（全委員９ 
 

（なし） 
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教育長 
 

ないようですので次に移ります。 
 

（２）令和４年度久留米市教育施策要綱（案）について 

教育長 
 

協議事項（２）の「令和４年度久留米市教育施策要綱（案）につ

いて」、事務局より説明をお願いします。 
 

事務局 
 

《説明》 

教育長 
  

ご質問やご意見等があればお願いします。 

（全委員） （なし） 

教育長 
 

ないようですので次に移ります。 

（３）久留米市立下田・浮島・城島小学校統合に関する検証結果報告書（案）について 

教育長 
 

協議事項（３）の「久留米市立下田・浮島・城島小学校統合に関す

る検証結果報告書（案）について」、事務局から説明をお願いしま

す。 
 

事務局  
 

《説明》 

教育長 
 

ご質問やご意見等があればお願いします。 

Ａ委員 統合後、学年が上がる際に児童数が減っているようですが、その要

因は何でしょうか。 
 

事務局  児童の転出があったことと、小規模特認校制度を使って統合前に城

島小学校に通っていた児童が、統合後に城島小学校を選択しなかっ

たことなどから、児童数が減少しているものと思われます。 
 

教育長 
 

その他、ご意見があればお願いします。 

（全委員） （なし） 

教育長 
 
 

ないようですので、報告事項へ移ります。 
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報告事項 
（１）教育委員会後援事業等に関する報告 
（２）令和４年度トップアスリート強化指定選手等の認定について 
（３）令和３年度小中学校英語教育充実事業の取組について 
 
その他 
（１）校則について 
 

 

 非公開案件 

第３１号議案 久留米市教育集会所運営審議会委員の委嘱について非公開 
（非公開で審議後、第３１号議案は原案のとおり承認された。） 

 

第３２号議案 令和５年度使用久留米特別支援学校高等部及び久留米市立高等学校

教科用図書の採択について非公開 
（非公開で審議後、第３２号議案は原案のとおり承認された。） 

 

教育長 

 

 

 これで全ての審議が終了いたしました。 

以上をもちまして、久留米市教育委員会７月定例会を終了い

たします。 

 


